



Am Kivitzbusch 30  
41462 Neuss

Tel.: 02131 / 90 46 70  
Fax: 02131 / 90 46 65

Neuss, 12.06.2024

Liebe Eltern,

folgende Informationen möchte ich an Sie weitergeben:

### **Sommernachtslauf**

Wir gratulieren allen Schülerinnen und Schülern, die am Neusser Sommernachtslauf teilgenommen haben. Liebe Kinder, ihr habt tolles Durchhaltevermögen bewiesen und seid super gelaufen! ☺ Es war toll und hat stolz gemacht, euch laufen zu sehen und dabei anzufeuern. Besonders stolz sind wir auf die folgenden fantastischen Plätze auf dem „Treppchen“:

- Den 1. Platz in der Mannschaftswertung der schnellsten fünf Läufer aus dem 1. Jahrgang holten Naum, Davyd, Tom, Oscar und Alexander.
- Den 3. Platz in der Mannschaftswertung der schnellsten fünf Läufer aus dem 2. Schuljahr belegten Olaf, Sebastian, Matteo, Johann und Jamal.
- Den 2. Platz in der Mannschaftswertung der schnellsten fünf Läufer aus dem 3. Schuljahr belegten Fabian, Emilian, Constantin, Theo und Felix.
- Fabian wurde zusätzlich Gesamtsieger des 3. Jahrgangs in der Einzelwertung. Damit konnte er seinen Erfolg aus dem letzten Jahr wiederholen.

### **Radfahrausbildung Klassen 4**

Wir gratulieren allen Schülerinnen und Schülern der 4. Klassen, die die Radfahrausbildung abgeschlossen haben. Bei teils sehr unschönen Wetterverhältnissen und hohem Verkehrsaufkommen vor der Schule habt ihr das prima gemeistert. Ganz herzlich bedanken möchten wir uns bei allen Eltern und Großeltern, die uns bei der Radfahrausbildung so tatkräftig und verlässlich unterstützt haben. Ohne Ihre Mithilfe wäre die Ausbildung so nicht möglich gewesen, da wir in diesem Jahr leider auf die Unterstützung durch einen Verkehrspolizisten verzichten mussten.

### **Ausbildung 1. Hilfe für Ihre Kinder**

In der kommenden Woche bieten wir Ihren Kindern am Dienstag, dem 18.06.2024, einen altersgerechten kleinen Einblick in Maßnahmen der 1. Hilfe. Dank Frau Chmiel, die ein Team von weiteren sachkundigen Eltern für das Thema begeistern konnte, werden alle Kinder am Schulmorgen verschiedene Stationen durchlaufen. Dazu dürfen Ihre Kinder an diesem Tag ihr Lieblingskuscheltier mit in die Schule bringen, um es entsprechend „verarztet“ zu können. Es wird eine weitere Überraschung geben, die heute noch nicht verraten wird.

Herzliche Grüße

Marion Amandi  
(Rektorin)